

# Seine Melodien bezauberten

Ein ehemals gefeierter Berliner Komponist wird heute 70 Jahre alt: Walter Malitz hatte seine großen Erfolge vor dem ersten Weltkrieg und zu Beginn der zwanziger Jahre auf allen damals bekannten Sommerbühnen unserer Stadt, vor allem aber in den Andreas-Festsälen und im Schweizergarten. „Der Teufelsdoktor“, „Spreezauber“, „So lieb wie du“,

„Berlin-Wien-Konstantinopel“ - die schmissigen Operettenmelodien, die fast in Vergessenheit geraten sind, begeisterten damals die Berliner. Zurückgezogen lebt der Jubilar jetzt in Neukölln.



Walter Malitz

K. R.